

Le brigadier et un gendarme de Foncquevillers ont vu un engin lumineux orange

Le chef Decréquy et le gendarme Clavel, de la brigade Foncquevillers, de surveillance à Pommier, ont vu un engin lumineux orange dans le ciel de la région à 400 ou 500 mètres de hauteur.

Ils se trouvaient en compagnie de M. Louis Duez, conseiller municipal, à 21 h. 25 précises, lorsque l'engin, se déplaçant à une vitesse folle, traversa le ciel en se dirigeant de l'est vers l'ouest.

Cette lueur n'a duré que 3 à 4 secondes, mais n'avait pas l'allure d'une soucoupe. Il était d'ailleurs impossible de détailler sa forme.